
 

 

会 長 藤江 和男（三沢区）   

副会長 岩澤 正規（古賀区）   

事務局長 伊藤 浩一（三国が丘 1 区）   

会 計 谷口 正弘（三国が丘 1 区） 理 事 問註所紀之（美鈴の杜区長） 

理 事 
健康福祉部会長 近藤 忠義（三国が丘 2 区） 〃 中野 郁夫（横隈区連絡員） 

理 事 竹下 逸雄（三国が丘 2 区長） 〃 辻  忠美（自治公民館長代表） 

〃 
 

成冨 健二（津古区長） 〃 髙田 末子（横隈区） 

〃 安本 成子（みくに野団地区長） 〃 西村 栄子（横隈区） 

〃 
 

白木 利行（横隈区長） 理 事 
防犯部会長 山下 和彦（みくに野団地区） 

〃 山下 修一（力武区長） 理 事 
防災部会長 園田 信幸（みくに野団地区） 

〃 宮川 哲夫（新島区長） 
理 事 

青少年育成部会長  小川 秀樹（美鈴の杜区） 

〃 白木 富行（三沢区長） 理 事 
青少年育成副部会長 

松野 美雪（美鈴の杜区） 

〃 草場 利勝（古賀区長） 
理 事 

環境部会長 天本 修正（横隈区） 

〃 田中 昭弘（三国が丘 1 区長） 
理 事 

スポーツ部会長 上村 育男（みくに野団地区） 

  理 事 店田 正美（校区公民館長） 

  監 事 佐々木 優（津古区） 

  〃 原  宗雄（みくに野団地区） 

   ＜理事２６名、監事２名＞ 
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三国小学校区の皆様におかれましては、益々ご清祥のこととお

喜び申し上げます。平素は、三国小学校区の協働のまちづくりに、

ご支援・ご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。 

 この度、平成 2８年５月 28 日開催の定期総会で、皆様のご承

認を受けまして、会長の重責を担うこととなりました。 

『三国まち協』は平成 26 年度設立後 3 年目を迎え、方向性が

定まってきたと感じております。平成 28 年度は、各部会相互の

連携と組織力の向上により、事業の更なる活性化を図ることで、

校区民への定着を目指すことを方針としました。 

引き続き、皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。 

                   会 長  藤 江  和 男 

平成２８年度 三国まち協役員です。よろしくお願いします。 

三国小学校区 

「協働のまちづくり」通信 

三国小学校区協働のまちづくり協議会 

平成２８年度三国小学校区協働のまちづくりの組織構成 

役 員 会 

第９号 

 問合せ：三国小学校区協働のまちづくり協議会 事務局 ７５－３４０９（ふれあい館三国）   
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平成 2８年度定期総会を開催しました！ 

   ２３名         １３名     ４４名    ４２名    １１名     １３名 

 

平成２８年度事業方針 

三国小学校区協働のまちづくり協議会 

１．事業は可能な限り校区民が誰でも参加できるよう企画、運営する。 

（１）部会員限定でなく、広く参加者を募るような工夫。 

（２）机上訓練から実地の防災訓練の実施など。 

(３) 広報活動の充実、拡大。 

２．各部会の連携により、まち協全体で活動の相乗効果を図る。 

（１）お月見会でのごみ分別方法のデモンストレーション実施や、 

消火器の使用方法、ＡＥＤ使用方法の説明など。 

（２）小、中学生の登下校時の不審者対策パトロールを青少年育成部会と 

防犯部会で協働して計画する。 

３．既存の団体との事業上の調整、整理により、組織力の向上を目指す。 

（１）スポーツ部会の新設。 

（２）部会に所属のない個人会員の取り扱い。 

（３）校区内の自治会・各種団体との連携、役割分担の整理。 
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平成２８年度三国小学校区 

三国小校区の「協働のまちづくり」の活動内容を校区内に周知するため

「まち協通信」を６回、広報チラシを１回発行した。（伊藤事務局長） 

平成 2７年度事業実績報告について 

三国小校区の「協働のまちづくり」の検討は平成 23 年度からスタート

しましたが、私はその白紙の段階から密にかかわり、3 年間の準備期間を

経て平成 26 年度「三国小学校区協働のまちづくり協議会」を設立、会長

に就任しました。その後「三国まち協」は、既存組織との連携、協調、調 

整を進めながら、平成 27 年度は「防犯」「防災」「青

少年育成」「健康福祉」「環境」の 5部会体制で取り

組んでまいりました。この２年間で、「三国まち協」

は上々の滑り出しができたものと自賛する気持ち

であります。 

今日まで三国まち協の活動にご理解とご協力、お

力添えをいただきました多くの皆様に深く感謝申

し上げ、この場をお借りして退任の挨拶とさせてい

ただきます。 

退 任 の 挨 拶       H27 年度会長  野口 憲治 

  

２７年度の 
活動の様子 

役員会７回開催。事業計画・予算作成と、事業が円滑に進むよう部会間、

まち協と１０自治区及び他のまち協との調整を行った。（伊藤事務局長） 

校区内防犯パトロール活動四期合計３３回を実施、お月見会での駐車場

整理応援や、青パトボランティアの募集回覧を行った。（仲吉部会長） 

自主防災組織の向上と防災知識普及啓発に取組み、１１月防災事例集回

覧実施、1月に防災に関する市の説明会を開催した。（小川貴照部会長） 

防 犯 部 会 

環 境 部 会 

防 災 部 会 

健康福祉部会 

青少年育成部会 

役 員 会 

お月見会は三国小運動場で開催し、８８６名が参加した。１０行政区の

育成活動をまとめた「育成活動事例集」を作成した。（小川秀樹部会長） 

視察研修、２回の講演会、料理講習会の他、まち協１周年記念行事とし

て映画「ﾍﾟｺﾛｽの母に会いにいく」上映会を開催した。（近藤部会長） 

各行政区で年２回の一斉清掃活動を推進した。ゴミの分別活動推進啓発

のため「クリーンヒル宝満」等の視察研修を行った。（天本部会長） 

広 報 活 動 

協働のまちづくり協議会 第３回定期総会 

平成 2８年度事業計画について 

三国まち協の活性化と年度事業方針の実現に向けて、各部会の連携と、

組織力の向上、方向性を検討、精査し対応していきたい。（藤江会長） 

昨年度同様校区内防犯パトロールを実施すると共に、三国校区で防犯を

担う諸団体と連携を計り、校区防犯活動を推進する。（山下和彦部会長） 

 

防災知識普及啓発の取り組みとして、福岡市民防災センターへの視察研

修の実施と、防災講演会を開催したい。（園田部会長） 

回覧実施、1月防災に関する市の説明会を開催。（小川貴照部会長） 
お月見会は来場者１，０００名を目指し、各部会は勿論、各関係団体と

も一致団結して三国校区の大イベントとしたい。（小川秀樹部会長） 

三国まち協３年目の記念行事の位置付けで６月に講演会を開催し、今年

度は幅広い世代が参加できる行事にも取り組みたい。（近藤部会長） 

糸島ゴミ処理場見学を予定。また、校区内環境美化へ意識向上のため、

他校区まち協の環境部会との交流を検討したい。（天本部会長） 

スポーツ部会 校区内交流のため８月ｿﾌﾄﾊﾞﾚｰﾎﾞｰﾙ大会、１１月ソフトボール大会を開催

予定。新設部会のため皆様のご協力をお願いしたい。（上村部会長） 

協働のまちづくりを校区に根付かせるために、「まち協通信」を通して可

能な限り行事予定の周知と参加呼びかけを行いたい。（伊藤事務局長） 

第 1 号議案から第 4 号

議案まで、全ての議案が

承認決定され、質疑応答

も活発に行われました。 

総 会 当 日 

Ｈ２８年度設立に向けて既存組織と調整 
新設 

と き：平成２８年５月２８日（土） 

       １５：３０～１７：００ 

ところ：ふれあい館三国ホール 

対象者：２１１名 

出席者：１１６名（他に委任状提出５０名） 

総会では、議長に森田清司氏（横隈区）、

記録係に髙田末子氏（横隈区）が選出され、

議案の審議が行われました。 

第 1・２号議案、第３・４号議案において、

それぞれ２７年度活動実績及び２８年度活

動計画が事務局長及び各部会長から報告、提

案され、いずれも承認決定されました。 

議 題 

１．第 1号議案 平成２７年度事業実績報告及び決算について 

２．第 2号議案 三国小学校区協働のまちづくり協議会規約の 

改正について 

３．第 3号議案 役員の選任（交代、増員）について 

４．第 4号議案 平成２８年度事業計画（案）及び予算（案） 

について 

５．質疑応答 

 

＜２８年度主要事業＞ 

６月 26 日(日) 記念講演会 

8 月 3 日(水) 健康福祉講演会 

8 月２１日(日) ｿﾌﾄﾊﾞﾚｰﾎﾞｰﾙ大会 

9 月２５日(日) お月見会 

11 月 2 日(水) 健康福祉講演会 

11 月 3 日(祝) ソフトボール大会 

校区の皆さん誰でも参加出来ます。 


